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围绕“农村公路交通安全管
理”主题，区政协委员黄辰、宋兆顺
建议：

一是加强农村公路基础设施
建设。在交通规划、道路设计、绿
化工程的建设和改造上充分考虑
我区交通运输的实际要求，逐步提
高镇村道路建设等级标准。要积
极与上级公路管理部门对接，加
大县道管护力度，解决道路较窄、
弯道、沿村路、沿河路及各种交通
方式混行存在的安全隐患问题。
同时，对破损路面，交通运输、公
路管理部门要按照各自责任提高
抢修、整修效率，确保人民群众出
行安全。

二是改善通行环境，完善交通
安全设施。新建、改造道路要充分
征求交警部门意见，在道路交叉

口、村道路口和弯道内侧的规定范
围内进行合理的绿化种植设计，避
免植物遮挡驾驶员的视线、标识标
线，保障视线通畅，安全前行。要精
准增设急弯、陡坡、限速等警告标
识，设置和完善抓拍、测速等交通安
全电子设施，在企业、学校、村口增
设减速带、爆闪灯等交通安全设施。

三是增强对农村公路的养护
和对农村运输车辆的管理力度。
国家对农村公路建设投入了不少
资金，地方三级政府也应加大投
入，用于对区域内农村公路的养护
和管理，切实优化通行环境；同时，
公安机关要依法严查无牌无证驾
驶以及人货混装、超载、超速、逆向
行驶、机非占道等违法违规行为，
净化农村交通运输秩序。

四是建立健全农村公路安全

管理机制。公安、交通运输等部门
要协同镇街构建农村公路安全管
理网络，将镇街派出所、安监站、农
机监理、运政等部门的力量进行整
合，形成齐抓共管、综合整治的局
面，定期或不定期开展农村客运安
全、摩托车交通安全等各类专项整
治活动，切实保障农村公路的交通
安全。

围绕“建立农业种养功能区”
主题，区政协委员严本荣建议：

一要合理建立农业种养功能
区。种植业和养殖业是我国农村
传统产业，任何时候不可能取缔
或禁止，只能扶持政策引导其按
规 有 序 发 展 ，才 符 合 客 观 规 律 。
为解决“种不妨养、养不妨住”的
矛盾，应建立“种养+”农业功能

区，即在远离居民区的种植区设
立一块养殖区，在养殖区周围配
套一块足以消化与养殖规模相配
套 的 种 植 区 来 消 化 养 殖 残 渣 残
液，既解决随意排放污染水源影
响居民生活又将残渣残液就地就
近还田改良土壤，降低成本，省工
节本，还能减少化肥用量，提高农
产品品质。

二要严格建设养殖标准。在
种植区内划分养殖区，上级要与国
土部门协调好临时建筑的面积、规
模以及退耕的保证金标准，为划分
功能区提供政策性许可，同时要设
立 强 制 进 功 能 区 的 养 殖 规 模 标
准。同时要根据养殖业排放量标
准与种植业的肥料需求，制定养殖
业与种植业的规模标准，确保供需
协调，相得益彰。

三要实现政策扶持。要确保
以上目标的实现，初期投入较大，
要保证引导业主按规模有序进行，
财政需要扶持引导，制定符合种养
规模，按规进功能区的奖励扶持政
策，扶上马，送一程。

四 要 完 善 相 关 立 法 保 障 体
系。要根据实际情况组织开展调
研立法，从法律层面提供养殖污染
排放标准，供执法参照，从而保证
在法律法规内依法行政。

今年以来，区政协坚持把社情民意信息工作当作履行职能的重要
基础和关键环节，充分发挥广大委员、镇街特邀委员和特邀信息员的
作用，努力做到“收集求广、选题求准、编报求快、效果求实”，为助推
全区经济社会高质量发展贡献政协智慧和力量。

我为发展献一策我为发展献一策———委员建言选登—委员建言选登（（一一））

三伏贴敷是儿科传统
中医特色疗法，依据《黄帝
内经》“春夏养阳”的理论，
采用“冬病夏治”“内病外
治”的方法，借助三伏天自
然界旺盛阳气，可以助阳，
提升机体阳气，增强小儿
体质。

根据三伏贴敷专用膏
药 ，贴 敷 于 特 定 的 腧 穴 ，
通过皮肤对药物的吸收，
激发经气，促使经络畅通、
气血调和，起到预防治疗

呼吸系统疾病、调节人体
免疫功能、增强机体抗病
能力的作用，同时又免除
孩子打针吃药的痛苦，是
治疗儿童常见疾病的绿色
疗法。

儿 科 冬 病 夏 治 适 应
症：适用于小儿气管炎、支
气 管 炎 、哮 喘 、过 敏 性 鼻
炎、变异性咳嗽等阳虚为
主，或寒热错杂以寒为主的
患者；也适用于怕冷、怕风、
平素易感冒或长期反复咳

嗽的虚、寒体质的患者。
专 家 特 别 提 醒 ，贴 完

三伏贴，宝妈们还要注意：
1. 每 次 贴 敷 时 间 为

0.5-2 小时，间隔 2-10 天，
或遵医嘱。小儿 1 年贴 5
次，连续 3-5 年。自行延长
每次的贴敷时间可能产生
不良后果。

2.药物贴敷后，个体差
异的原因较大，多数患者
会出现麻木、湿、热、痒、
针 刺 、疼 痛 等 感 觉 ，也 有

部分患者无明显感觉，这
些 均 属 药 物 作 用 于 不 同
个 体 的 正 常 反 应 。 如 感
觉特别剧烈，请患者及时
取下药物并立即用清水冲
洗局部。

3.部分反应强烈的患
者在治疗过程中贴敷部位
的皮肤会发红、发痒。此时
不能乱抓乱挖，不可用毛巾
重力擦背，也不可用热水
烫，一般一段时间后可自行
痊愈，请在医生指导下适量

外涂消炎、止痒膏药。
4.极少部分反应强烈

者，在治疗过程中敷贴部
位会出现水泡，请不要自
行处理，立即就医。

5.本疗法作为一种外
治疗法，在接受治疗期间，
如果您正在运用治疗疾病
的相关药物，请不要自行
停药，而应该咨询医生。

6.对本疗法如有疑问
可咨询医生。

儿科儿科““三伏贴三伏贴”，”，你家宝贝贴了没你家宝贝贴了没？？

连日来，区城管局会同住建、供电、移动、电信等部
门、单位踏勘飞线接电现象严重的府东小区、名人书苑、
瑞隆商城 3 个小区，并安排执法队员跟踪整治，已完成 31
栋39户飞线拆除任务。 姜文 摄

聚焦文明创建
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罗塘街道：宣传“天天见” 文明“看得见”
本报特约记者 姜媛媛 通讯员 唐燕

本报讯（通讯员 缪海勇 丁
倩）连日来，顾高镇开展一系列的
区 镇 村 河 道 整 治 工 作 ，着 力 打 造

“河畅、水清、岸绿、景美”的水域
环 境 ，深 化 文 明 城 市 创 建 河 道 管
护成果。

为助力泰州市冲刺全国文明

城市“三连冠”，顾高镇河长办积
极 作 为 ，稳 步 推 进 河 道 保 洁 工
作。区镇河道保洁是深化文明城
市 创 建 的 重 要 考 核 点 ，该 镇 与 区
级 河 道 管 护 单 位 紧 密 配 合 ，每 天
安排 4 条船对外来“三水一萍”分
段拦截、分段打捞，确保全镇水面

干 净 。 对 镇 级 河 道 保 洁 ，各 村 包
干到人、责任到人，镇河长办每日
一巡查、一通报，以查促督，维护
人居水环境。

镇北河是顾高镇东西向集镇主
干河道，由于历史、地理位置等因素，

（下转2版）

顾高：让河畅水清岸绿景美为城市点睛添彩

文明城市 共建共享

我区召开“雪亮工程”建设现场推进会

“ 文 明 是 城 市 之 魂 ，美 德
是立身之本”“节能低碳，始于
足下”……近来，细心的市民
发现，在城区部分路段，手绘
公益广告逐渐多了。这些公
益广告的温馨话语配着漂亮
的墙画，既有对传统文化的传
承，又融合了时尚元素，俨然
成为城区街头一道靓丽的风
景线。

今年以来，罗塘街道以创
建全国文明城市为契机，通过

“有声”的《同心文明创建 共
筑美丽罗塘》主题宣传片、《致
罗塘人民的一封信》与“无声”

的文化墙、造型墙、城市小品、
个性化插排等形式，拓展了原
有的宣传阵地，并新增了图说
核心价值观、道德讲堂、关爱
未成年人、志愿活动掠影等内
容，唱响了罗塘街道创建“最
强音”。

“创文明城，做文明人，我
们义不容辞……”在罗塘街道
各 社 区（村）的 广 播 、小 喇 叭
里，在法润民生微信群里，在
市民的朋友圈里，《致罗塘人
民的一封信》深得入心。

罗 塘 街 道 发 挥 市 民 的 主
体作用。利用广播、显示屏、

微信转播等方式播放《同心文
明创建 共筑美丽罗塘》文明
创建主题宣传片及《致罗塘人
民的一封信》，营造浓厚的宣
传氛围，增强市民的主体责任
感；发挥媒体的监督作用。线
上通过开展“网晒文明、你我
共建”“市民随手拍”等主题活
动，对不文明行为及时曝光，
对爱护环境卫生、乐于助人等
文明行为予以表扬；发挥模范
带头作用。 （下转3版）

本报讯（记者 黄文婧）
昨日上午，我区召开“雪亮工
程”建设现场推进会。区领
导盛育河、孙峰参加活动。

会上，娄庄镇负责人作
经验介绍；区公安分局、罗塘

街道、张甸镇、淤溪镇 4 家单
位、镇街作表态发言。

区委常委、政法委书记、
天目山街道党工委书记盛育
河要求参会人员正视差距，

（下转3版）

本报讯（记者 潘俊）7 月 29 日，市政协
召开五届五十次主席会议，围绕“扎实推进特
色乡村建设”主题，来我区走访视察、座谈协
商。市政协主席卢佩民，副主席奚爱国、陆晓
声、缪云忠、王金国、颜忠林、刘汉秋、赵叶及
秘书长刘建邦参加会议。副市长陈明冠到会
通报相关情况。区领导戴兆平、孙靓靓、郑长
进陪同。

与会人员视察了淤溪镇周庄村及其千垎
田园（在建）、溱潼镇湖南村潼享田园，并听取
全市特色田园乡村建设工作情况通报。

（下转3版）

市政协主席会议来姜视察
协商助推特色乡村建设

区十五届人大
常委会召开第
46次主任会议

本报讯（记者 颜禹铭 陈
琦琦）昨日，在“八·一”建军节即
将到来之际，区领导方针、钱娟分
别带队到泰州军分区、驻姜军事
单位走访慰问。

区委副书记、区长方针到泰
州军分区、驻姜军事单位走访慰
问，共叙军民鱼水情。区政协主
席戴兆平，区委常委、人武部长邓
肯参加活动。

在泰州军分区，军分区司令
员廖鹏等与我区领导座谈交流。
方针代表区委、区政府向军分区
官兵致以诚挚的问候与节日的祝
福，对军分区长期以来关注和支
持姜堰经济社会发展表示衷心感
谢，并介绍了我区经济社会各项
事业发展情况。他说，年初以来，
面对突如其来的新冠肺炎疫情，
我区紧扣疫情防控和经济社会发
展“双胜利”目标，各项工作稳步
推进，取得了良好的发展态势。
下半年，我区将紧紧围绕“谋发
展、保民生、防风险、守底线”的工
作主线，进一步补齐发展中的短
板和弱项，加快推进经济社会高
质量发展和美丽姜堰建设。

廖鹏对我区上半年经济社会
发展中取得的成绩表示肯定，感谢
姜堰区委、区政府对军队国防事业
和双拥工作的支持。廖鹏表示，军
分区将一如既往地关心支持姜堰
经济社会发展， （下转2版）
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月 29 日，区十五届人大常委会
召开第 46 次主任会议。区人
大常委会主任钱娟，副主任钱
拥军、汤文林、秦永金、周谅参
加会议。副区长章惠明列席
会议。

会议听取了区检察院关于
刑事执行检察工作情况的报告
以及区人大常委会监察和司法
工委的调查报告。钱娟要求，
区检察院要进一步创新工作理
念，在工作模式上注重主动监
督、同步监督，在工作重点上突
出羁押必要性审查、刑罚变更
执行监督、社区矫正监督等，在
工作目标上更加重视监督实
效、强化跟踪问效；要进一步提
升监督质量，坚持规范监督、有
效监督、联动监督，增强工作合
力，打造双赢、多赢、共赢的工
作格局；要进一步提高专业素
养，注重思想建设、能力建设和
信息化建设，不断提高工作效
能，努力实现刑事执行检察工
作的新突破。

（下转3版）


